

Grupo de Amistad Parlamentaria de Venezuela anunció visita a Cuba



Presidente del Grupo de Amistad Parlamentaria Venezuela-Cuba, Edgardo Ramírez. Foto: Cubadebate.

Caracas, 16 may (RHC) El presidente del Grupo de Amistad Parlamentaria Venezuela-Cuba, Edgardo Ramírez, anunció este martes una visita a La Habana, como parte de las celebraciones por la fecha patria del 26 de julio.

Este viaje a la isla tendrá como propósito acompañar al pueblo cubano en los actos conmemorativos por el aniversario 70 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en las ciudades de Santiago de Cuba y Bayamo, ambas enclavadas en el oriente del país.

Ramírez expresó su satisfacción por la consolidación de la agenda bilateral parlamentaria, a un año de la instalación de ese grupo.

También celebró su afianzamiento a través del liderazgo del presidente de la República Bolivariana, Nicolás Maduro, y de su homólogo de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

El diputado expresó que el Grupo de Amistad de Venezuela acompañará, una vez más, a la nación antillana en esta significativa conmemoración, que encabezó siete décadas atrás el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, el 26 de julio de 1953.

La agenda de trabajo comenzó con la presencia en el aniversario 170 del natalicio del Héroe Nacional cubano, José Martí, y su significado como guía histórico y antiimperialista, apuntó.

El parlamentario calificó de fructífera y en ascenso permanente la agenda bilateral en marcha, según nota de prensa divulgada por el portal web del Parlamento.

Significó en ese sentido, el trabajo del Grupo de Amistad al compartir ideas y planes con la primera vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular de la isla, Ana María Mari Machado, quien ratificó el trabajo y esfuerzo que debe prevalecer entre ambas naciones. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322807-grupo-de-amistad-parlamentaria-de-venezuela-anuncio-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba